

Nous félicitons le Dr Benoit de l'œuvre utile qu'il vient de produire et nous souhaitons à son volume un succès bien légitime qui récompensera l'auteur de son travail si digne d'éloges.

H. HERVIEUX.

LES EAUX DE CHATEL-GUYON

Les **Eaux de Châtel-Guyon**, par leur puissante minéralisation, peuvent heureusement rivaliser avec les plus célèbres eaux allemandes, elles possèdent cette qualité qui leur est particulière de stimuler et de régulariser la fonction intestinale. Gubler, le célèbre professeur de la Faculté de Paris, a caractérisé l'action des **Eaux de Châtel-Guyon** en disant qu'elles sont : *stimulantes de toutes les fonctions du tube digestif et de ses annexes (estomac, intestin, foie, pancréas, rein)*.

Ce ne sont pas des eaux purgatives, à la manière des eaux de Pulina, Hunyadi-Janos, etc., ou des purgatifs de pharmaciens, dont l'action violente ne pourrait être utilisée fréquemment sans inconvénient. Par le *chlorure de magnésium* (1 gr. 5, 630), le *chlorure de sodium* (1 gr. 6,330), les *bicarbonates de chaux et de fer* qu'elles contiennent, elles sont, en même temps que laxatives et décongestionnantes, toniques et reconstituantes, ce qui les caractérise d'une façon particulière et permet de prolonger le traitement autant qu'il est nécessaire sans craindre la débilitation qui est toujours le résultat des purgations ordinaires.

Les principales affections dans lesquelles les **Eaux de Châtel-Guyon** ont une action incontestable sont la *constipation*, les *dyspepsies*, les *entérites*, l'*entérite muco-membraneuse* en particulier, l'*appendicite*, les *congestions du foie*, de la *rate*, de l'*utérus*, des *ovaires* et des *reins*, l'*obésité* et autres *maladies générales*.

Les **Eaux de Châtel-Guyon** triomphent de la *constipation* la plus opiniâtre et donnent des résultats merveilleux chez les *enfants dyspeptiques* dont la nutrition se fait mal et dont la minéralisation reste au-dessous de la normale.